## CONCLUSIONS

Les participants à la conférence de Kingston ont abordé un large éventail de questions reliées au rôle central des Nations-Unies dans le contexte d'une vision multi-latérale de la réduction des risques de guerre. À l'issue de la conférence, quatre thèmes ont été choisis, qui feront l'objet d'une étude plus approfondie : les modalités de la mise sur pied d'un centre multilatéral de réduction des risques de guerre; les répercussions de l'émergence d'un monde multipolaire où le nucléaire prend de plus en plus d'importance, et les aspects techniques de la création d'un centre multilatéral d'alerte nucléaire; les sources sociétales de conflits et la possibilité de recourir à l'influence internationale pour éviter les conflits; enfin, une vision élargie des opérations internationales de maintien de la paix.

Dans la mesure où elle a réuni des fonctionnaires des Nations-Unies, des diplomates et des universitaires, la conférence de Kingston a également confirmé qu'il serait profitable de recommencer l'exercice et de rassembler de nouveau un certain nombre d'experts pour voir quelle serait la meilleure façon d'aider les Nations-Unies à assumer leur rôle de demain : limiter les risques de guerre.